## JE SUIS GARÇON MALHEUREUX SUR LA TERRE

(Bourrée recueillie à St-Priest-de-Gimel, recueil Lemouzi N°CLXXXIX. Air d'après "Angélina", chantée par Léon Peyrat, à la mélodie très voisine)



Je suis un garçon malheureux sur la terre Jamais de fill' n'a voulu me parler. J'irai bien loin, dans un bois solitaire, Finir mes jours sur les bords d'un rocher.

Sous ce rocher, y a 'ne claire fontaine; Tout à l'entour, y a des roses d'amour. Toute la nuit, le rossignol y chante, Soir et matin, à la pointe du jour.

Le mal d'amour c'est une grande peine ; Quand on le tient, il vaudrait mieux mourir. L'herbe des prés qui n'est pas tant souveraine, L'herbe des prés ne peut pas la guérir.